

MISION DE CHILE
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

211 EAST 43RD STREET, ROOM 2001

NEW YORK, N. Y. 10017

Amigos Chilenos,

Quiero antetodo traerles el saludo entusiasta del Embajador en Washington, Sr. Radomiro Tomić quien no está aqui por tener que asistir a la reunión de Cancilleres Latinoamericanos en Washington.

Estoy seguro que él hubiera preferido estar con nosotros compartiendo la alegría chilena, pero es necesario, que esté en Washington, ^{ES} y ^{mas} útil al país que esté allí, representándonos en esa reunión.

El cumpleaños de Chile es, todo los años, el 18 de Septiembre, y tres días despues, todos los años nace la primavera en nuestra patria, parece que hasta el paisaje, cubriéndose de flores, quisiera participar en esta fiesta de alegría popular. A los chilenos que vivimos lejos de la patria se nos va acumulando cada día, el deseo de Chile, la Cordillera, las playas azules, los seres queridos, los amigos, el vino tinto, o el dulce de alcayota, y parece que este sentimiento se acumulara todo el año, para desbordarse en esta fecha.

Lo hemos visto en esta magnífica Semana Chilena que se inició con Misa Solemne en la Catedral de San Patricio, y se continuó con diferentes reuniones todas coronadas con los pañuelos blancos de la Cueca; los pañuelos no han descansado, la alegría no se ha interrumpido, ni hoy, ni mañana en el baile; cuando el Domingo se clausure esta Semana tenemos la satisfacción enorme de saber que La Casa Chilena que pronto se inaugurará será el lugar donde encontraremos siempre a Chile.

Qué suerte tenemos los chilenos de Nueva York de tener una Directiva como la de Luis Sevilla y especialmente la de Gardenia Carrasco quienes con su entusiasmo y fé inquebrantable

MISION DE CHILE
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

211 EAST 43RD STREET, ROOM 2001
NEW YORK, N. Y. 10017

han unido a los chilenos y han dignificado nuestra comunidad, haciéndola apreciada y respetada de las autoridades de la ciudad.

Todos debemos contribuir a esta Casa Chilena, en cualquier forma que sea, por mi parte, y modestamente, ofrezco una de mis pinturas al oleo, y lo que es más, pedire la contribución de todos los artistas chilenos.

Ya no volveremos al silencio ni a la soledad, estamos unidos, tendremos una casa cálida donde reunirnos y donde los pañuelos de la cueca y las guitarras no descansarán.